

「交流サロン」だより in 大仙 12月号 2025

早いもので、後、一日で今年も暮れようとしています、振り返ってみますと、常事態が続いている状況や、雨や雪が降ると突然、大雨や大雪になり、交通や農業に甚大な被害を及ぼすような異常気象など、これまでの経験が追いつかないようことが起きた、大変な一年だったよう気がします!!色々な意味で、つけが回って来たのか!!と感じる私です。それを承知の上で、これからも生活を維持して行かなければなりません、いままで、希薄だった集落での共同作業による里山を整備して熊が近づかないようにするなど、地域全体として考えなければならぬ時代になってきたのですが、自然災害についても同じで個人で対応するのは無理があります、ましてや高齢化などで動ける人が少なくなつていくと予測される今、「ミユニティの復活が望ましい」と考えています。熊の問題が全国版になつたり、大雨が降る度に路盤が流失したり雪が降ると倒木により脱線転落したりする鉄道や道路、広域で考えて対策する、みんなで考えて自分事として捉えることが大事だと思います。この年が良い年となる事を祈念いたします。

マイフォト「汚れ!!こまち」

令和7年12月29日 8:50頃



そば打ちの模様

今月の「交流サロン」から

本日は、谷さん方をお迎えしての開催となりました。「ねね」の匂いにつられて「いらっしゃったようですね。といふ訳で、「ねね」が

ぐずついた天気が続いたほかに雪がさっぱり降ってくれない、そんな中で、昨日いきなり大雪となってしまった。果たして、晴れてシヤツターロードになると、はるが晴れてくれました!!アップで撮りましたが私の車と同じように、「よ」れて汚い」が目立つ一枚となりました。周りは白一色、バックは雪を被った優美な駒ヶ岳、こじら氣になる「よ」れた姿の「こまち」でした。今日が締め切り、仕方なくこの画を採用決定です。

マイフォトに一言

1月25日(日)

「折り紙」

展示作品制作します!!

時間 10~15時

場所 はぴねす大仙

皆さんの協力宜しくお願いします!!



【本日のメニュー】

メイン...「ねね」(十割手打ち) 副菜・海老の塩焼き・明太の大葉巻、せりのサッと炒め、アサリと小松菜の辛子醤油合え、白菜の昆布漬けと年越し的な色合いとなり年末らしい風食会となりました。今まで石臼で挽きたての粉を使つたことが無かつたので打ちやすく、美味いそばとなつました。



「そば」に舌鼓



本日は「そば」定食

東日本大震災による避難者を

支援する秋田県南連絡協議会

発行 「大仙フレンズ」 担当 高橋 和美
連絡先 〇九〇一九六七〇一八五一